

Ehrung der Besten

Staatsmeisterehrung | Im Tullner „Danubium“ wurden Staatsmeister 2014 aus Niederösterreich vom Sportland auf die Bühne gebeten.

Von Peter Sonnenberg

Über 160 Einzelstaatsmeister und sieben Mannschaftsstaatsmeister aus gleich 37 unterschiedlichen Sportarten wurden letzte Woche in Tulln feierlich von Sportlandesrätin Dr.in Petra Bohuslav und dem SPORT.LAND.Niederösterreich für ihre herausragenden Leistungen im Jahr 2014 geehrt.

Durch das Programm bei der Auszeichnung der niederösterreichischen Staatsmeister – im schönen Ambiente des „Danubiums“ in Tulln an der Donau – führte Moderator Tom Bläumer. „Sie sind nicht nur das sportliche Kapital ihrer Vereine, sondern auch Aushängeschilder Niederösterreichs und damit



Behindertensportlerin Doris Mader (rechts) wurde ebenfalls von Petra Bohuslav ausgezeichnet.

Foto: NLK
Reinberger

Vorbilder und Imagerträger für das ganze Land.“, so Sportlandesrätin Petra Bohuslav. Aus dem Bezirk Gänserndorf wurden acht Staatsmeister geehrt, unter anderem Diskuswerfer Gerhard Mayer, der den Titel

bereits zum 14. Mal (!) in Folge abräumte. Auch Behindertenschwimmersportler Andreas Onea aus Deutsch-Wagram ist begeistert von dieser Gala: „Es ist quasi das Zuckerl für meine sportlichen Leistungen.“